
PROTOKOLL PRÄSIDIUMSSITZUNG

Datum: 02.10.2024

Zeit: 19:00 Uhr

Ort: Google Meet

Teilnehmend:

Klaus-Dieter Stein (TSG Bergedorf), Corinna Erxleben (Sportentwicklung), Dirk Erxleben (FC St. Pauli),
Patrick (Team Eisenhart), Karin Nitsch (Präsidentin), Martin Schulz (Jugendwart), Bernd Gruttke
(HSV), Felix Lam (Team Triathlon Hamburger Hochschulen), Michael Strieker (Mitgliederverwaltung
und Startpässe) Berhard Schulhauser (Kampfrichterobmann), Birgit Wessel (Kaifu Tri Team), Stefan
Littig (VAF), Walter Bähr (Vizepräsident Breitensport), Nils Obermann (Bildung)

Abwesend:

TOP 01 - Triathlonjugend

Ergebnisse: Jugendwart Martin Schulz stellt seine Gedanken und Ideen zur Jugend vor

Überprüfung / Anpassung des Verleihs von Rennrädern

- aktuell erfolgt eine Vertragsprüfung durch einen Rechtsanwalt, der Schwerpunkt des Vertrages

soll in Zukunft auf Teilnahme an Wettkämpfen sein

- Klare Regelung wer ein Rad bekommen soll / behalten kann

Aktuell haben Kinder Räder die nicht im KidsCup aktiv sind

Auftrag / Bitte an Martin: Erstellung eines Konzeptes bis zum Verbandstag

- geplante Änderung: die Wartung der Räder soll durch Eltern der nutzenden Kinder gezahlt

werden,

die Wartung soll im Fachgeschäft nach Vorgabe des Verbandes erfolgen

- Frage von Martin: soll mit dem Verleih der Räder ein Gewinn erzielt werden, oder nur die

Bereitstellung des Rades erfolgen? Antwort: Keine Gewinnerzielungsabsicht

Heranführen von Kindern an Triathlon

- Gründung des Stützpunktes Süd

- gezielte Ansprache von Kindern

- aktuell 4 Kinder im Wettkampfbetrieb

Beas Training ist mit den jüngeren Jahrgängen angelaufen. Kriterien zur Teilnahme noch offen. Dass die

Jugendtrainer nicht im Voraus informiert wurden, war ein Versehen.

Kids-Cup

- Die KidsCup Abschlussfeier 2024 findet am 29.11.2024 im HNT (Cuxhavener Str 253, 21149

Hamburg) statt.

Entscheidungen: ./.

Aktion/Aufgabe: ./.
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TOP 02 - Stellenausschreibung TriAktivist

Ergebnisse: Martin erfragt den Sachstand zur Ausschreibung “Triaktivist”. Karin erstellt gerade die Stellenbeschreibung

und wird es demnächst online stellen. Die DTU finanziert eine Stelle (520 €/Mon.) für die Unterstützung

von Schulkooperationen.

Entscheidungen: ./.

Aktion/Aufgabe: ./.

TOP 03 - Schwimmzeiten

Ergebnisse: Karin berichtet über die Möglichkeit, in der Alsterschwimmhalle zu schwimmen.

- ergänzende Mail von Hauke vom 1.10.2024.

Karin lässt den Newsletterverteiler prüfen. Nicht alle Vereine haben diese Nachricht erhalten, sie steht

aber auch auf der Homepage.

Kosten Bäderland:

- 50% der Kosten sind als Förderung beantragt,

- Zusage wird bis Ende des Jahres erwartet. Alternativ muß eine erhöhte Umlage auf die Vereine

erfolgen.

Entscheidungen: ./.

Aktionselemente: ./.

TOP 04 - Finanzen 2024/Budget 2025

Ergebnisse: Karin zeigt eine Präsentation von Heiko zur Lage des Verbandes und erläutert die Zahlen.

Entscheidungen: ./.

Aktion/Aufgabe: ./.

TOP 05 - Verbandstag 2025

Ergebnisse: Folgende Wahlen stehen an:

- Vizepräsident Finanzen (Heiko würde weiter zur Verfügung stehen)

- Vizepräsident Breitensport (Walter steht nicht mehr zur Verfügung)

- Pressewart (unbesetzt)

- Kampfrichter Obmann (Bernhard steht weiter zur Verfügung)

- Bildungsbeauftragter (Nils steht weiter zur Verfügung)

Entscheidungen: ./.

Aktionselemente: ./.

TOP 06 - Ligaabschlussevent
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Ergebnisse: Walter informiert über die Details

- Datum: 15.11.2024

- Ort: Wendenstrasse beim Betriebssportverband

- Kaifu Tri Team organisiert

- Neele Ludwig (Olympiateilnehmerin Paratriathlon) soll dazu eingeladen und geehrt werden.

Karin möchte die Hamburger Meister stärker ehren.

- Möglichkeiten wären: Artikel auf der Homepage, Hamburger Meister (nur Erwachsene) auch zum

Ligaabschlußevent oder dem Verbandstag mit einladen.

Entscheidungen: ./.

Aktion/Aufgabe: ./.

TOP 07 - Geschäftsordnung Präsidium

Ergebnisse: Karin überspringt den Punkt um TOP 8 ausführlicher zu besprechen. Wird auf einen späteren Termin

vertagt.

Entscheidungen: ./.

Aktion/Aufgabe: ./.

TOP 08 - Sonstiges

Ergebnisse: Stefan Littig und Corinna Erxleben: Warum Kündigung des Verbandstrainings im VAF-Bad für die Jugend:

Training wurde gut angenommen. Karin erläutert, dass Förderung ab 2025 allen Vereinen auf Antrag zur

Verfügung stehen soll. Verfahren soll auf Verbandstag beschlossen werden.

Helfer bei Veranstaltungen

Corinna berichtet vom generellen Helferproblem. Lösungsansätz könnten sein:

- Zusammenarbeit zwischen den Vereinen stärken, weil alle das Problem haben.

- übergreifend Absprachen und Konzepte

Klaus-Dieter informiert, dass Ironman 15 Euro/Stunde für Helfer zahlt. Er regt das Einrichten eines Topfes

an, in den die Vereine einzahlen, die keine Veranstaltung ausrichten.

Triabolos macht einmal im Jahr einen Helferbrunch um die Helfer zu motivieren und langsfristig zu binden.

Externe Helfer in den Fokus nehmen.

Bernd möchte das Helferthema auch auf dem Ligaabschlußevent platzieren.

Corinna schreibt die veranstaltenden Vereine an, um eine Zusammenarbeit zu organisieren. Ergebnis der

Abfrage soll bis zum Verbandstag vorliegen.

Verbandsarbeit

- Corinna regt an, das Thema auf dem Verbandstag zu adressieren.

- Thema: Was sind die Erwartungen an den Verband?

- Form: Erarbeiten im Workshop-Format

Ämterübergabe

- Ämterbesetzung: Corinna regt an die Übergabe von Ämtern als Prozess zu definieren, damit die

Übergabe reibungsloser und aufwandsärmer erfolgen kann.

Aktion “Kopf hoch”
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- im September wieder zwei Unfälle mit Radfahrern am Deich, die auf stehende Autos auffahren

und sich dabei schwer verletzen.

- Nils klärt bei der Polizei, was es als Aktionen zur Sensibilisierung von Radfahrern, analog zu "Kopf

hoch" gibt.

- Stefan und Birgit regen die Aufstellung von Straßenschildern mit "Kopf hoch" an.

- Nils weist auf die Genehmigungspflicht für Schilder hin.

Nils informiert zur Trainer C-Lizenz Ausbildung.

- 16 Teilnehmer:innen

- Verbesserungspotential für den nächsten Durchlauf schon identifiziert.

- Stefan bittet Nils die “Trainerlehrlinge” anzufragen, ob bei den Teilnehmenden Interesse besteht,

parallel zur Trainerausbildung schon Trainings zu geben.

Der Antrag von Klaus-Dieter zur Ausrichtung eines Wettkampfes geht an Bernhard zur Genehmigung. DTU

hat Bernhard informiert, dass Veranstaltungen vorliegen, die der HHTV freigeben muss. Klaus-Dieter will

auch Schüler und Jugend starten lassen (KidsCup).

Klaus-Dieter will ein Rookie-Programm starten und fragt nach Förderungsmöglichkeiten. Wenn das

Programm prinzipiell für alle Vereine offen ist, wäre eine Förderung nach jetzigem Stand möglich.

Förderbedingungen werden aktuell formuliert.

Entscheidungen: ./.

Aktion/Aufgabe: ./.

Nächstes Meeting: Mittwoch, 4. Dezember 2024

Vertagung:
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